

ECOLE AGENAISE DE KARATE SHOTOKAN. Championnats départementaux

Les Agenais trustent les podiums

Samedi 30 novembre et dimanche 1er décembre derniers se déroulaient à Boé, à la salle omnisports Jacques Clouché, les championnats départementaux de karaté organisés par le comité départemental de karaté du Lot-et-Garonne.

Le samedi avait lieu la compétition kata, enchaînements codifiés de mouvements de karaté où la précision technique rejoint la volonté du combat imaginaire, et le dimanche la compétition Kumité (combats). Lors de ces deux journées, près de 150 compétiteurs de mini-poussins aux seniors sont passés sur les tatamis.

Parmi eux, pour notre club, l'Ecole agenaise de karaté shotokan, du plus jeune, 6 ans, au plus âgés, 20 ans :

Matéo Olivier, Alexis Forestas, Naim Nacer, Mathis Costa, Issam Bouterfas, Pierre Courrie, Carla Brignard, Mathias Brignard, Mahir Nacer, Lilian Rousseau, Julien Soumier, Pierre Pac Soo, Nicolas Denisi, Claude Cracan, Laurie Lages.

En kata : podiums

2e Pierre Courrie benjamin

1er Lilian Tousseau cadet

2e Pierre Pac Soo junior

3e ex æquo Nicolas Denisi,

Claude Cracan junior

1re Laurie Lages senior

En kumité : podiums

1er Matéo Olivier poussin

3e Naim Nacer pupille

1er Mathis Costa pupille

2e Issam Bouterfas benjamin



Tous les podiums des Agenais

-2e Pierre Courrie benjamin

-1re Carla Brignard benjamine

3e Mathias Brignard minime

3e Mahir Nacer cadet 3e

1er Julien Soumier cadet

1re Laurie Lages senior

L'école agenaise de karaté shotokan est très fière de ses compétiteurs.

Si vous souhaitez avoir des informations sur le karaté en général et sur notre club en particulier, n'hésitez pas, venez nous

rencontrer au collège Jasmin tous les soirs de la semaine et le samedi.

Contact Sylvie De Castro :
06 58 96 90 46 ou
www.eaks47.net